
挨拶  今野 ⽂明 RLI 推進委員⻑

6 ⽉ 8 ⽇（⼟）千葉市⺠会館にて DL 養成コースが開
催された。
開講にあたり、今野 RLI 推進委員⻑が挨拶し、パート
Ⅰ・Ⅱ・Ⅲ・卒後・DL 養成コースに参加した 92 名、
RLI 運営に携わった、櫻⽊代表委員、海寶代表 DL、
RLI を運営した 34 ⼈の実⾏委員を労った。本来なら
ば、「答えを出さない RLI」であるのだが、「それでは
参加者の疑問が晴れない」ということで、今期より「ワ
ンポイント・アドバイス」を設け、⼭⽥ PDG、櫻⽊
PDG、宇佐美 PDG に御協⼒頂いた他、諸岡 DGE、漆
原 DGN、橋岡 DG、寺嶋 PDG、そして全ての協⼒を
頂いたスタッフに⼼よりの謝辞を述べた。今期の RLI
全ての⽇程を終え、18 名が DL 養成コースを修了した。

（第 2790 地区 17 ⼈ 第 2580 地区 1 ⼈）第 2790 地区
の RLI は 9 期⽬を終え、令和最初のディスカッション
リーダー（DL）の誕⽣により、DL 数も 100 ⼈を超えた。
10 年⽬そして令和への RLI へ、バトンは引き継がれた。

全体研修
「DL と FT と RLI 実⾏委員会」  
地区代表 櫻⽊ 英⼀郎
DL 養成コースにあたり全体研修を⾏った。RLI を取
り巻く背景を踏まえ、DL とは何か？ FT の今後の重要
な役割、意識そして RLI 実⾏委員会の取り組み等を交
えながら解説された。なかでも、「DL 養成コースを修
了しても、DL にはなれない。あくまでも DL として
のスタート地点に⽴ったにすぎない。」ロータリーの基
本である Service とは、「⼈のためになることをする。」
を踏まえ、⾃分がやって、よかったと思うプログラムを、
是⾮、他の⼈にも勧めてもらい。と、締めくくった。

全体研修 櫻⽊ 英⼀郎代表
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DL 養成コース修了者

 第 2790 地区ＲＬＩ開催⽇程    2019-20 諸岡ガバナー年度ＲＬＩ開催⽇程 【参加登録費制度】

・第 1 回 DL ﾌﾞﾗｯｼｭｱｯﾌﾟ研究会 2019 年 9 ⽉ 21 ⽇（⼟）   13 時開講 千葉市⺠会館
・第 2 回 DL ﾌﾞﾗｯｼｭｱｯﾌﾟ研究会 2019 年 10 ⽉ 26 ⽇（⼟） 13 時開講 千葉市⺠会館
・第 3 回 DL ﾌﾞﾗｯｼｭｱｯﾌﾟ研究会 2019 年 12 ⽉ 1 ⽇（⽇）  13 時開講 千葉市⺠会館
・パート 1 コース 2020 年 2 ⽉  1 ⽇   （⼟）  10 時開講 千葉市⺠会館  ・卒後コース 2020 年 5 ⽉ 30 ⽇（⼟）
・パートⅡコース 2020 年 3 ⽉ 15 ⽇（⽇） 10 時開講 千葉市⺠会館   ・DL 養成コース 2020 年 6 ⽉ 20 ⽇（⼟）
・パートⅢコース 2020 年 4 ⽉  4 ⽇ （⼟）  10 時開講 千葉市⺠会館

地区 RLI 参加状況

地区内参加者　358 名

パート修了者　154 名

DL 資格者　　　115 名

平成 31年 6月 8日現在

2018-19　DL 養成コース修了者

2019 年 6月 8日（土）　於千葉市民会館

長坂　圭将（千葉西）

　今野文明委員長

────　一年間お疲れ様でした。今のお

気持ちを聞かせてください。

皆様に本年度一年間、大変お世話に成り、

『私は、ここで委員長を引退しますが、我

が 2790 地区の RLI は、永久に不滅です！』

誠にありがとうございました。

────　ありがとうございました。

RLI 推進委員退任インタビュー
矢野　理恵委員

────　一年間お疲れ様でした。今のお

気持ちを聞かせてください。

走り切った一年でした！

全国の皆様の御協力で推進委員会・DL を

務めることが出来ました。ありがとうござ

いました。

────ありがとうございました。


